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6 月 2 2 日 ， “ 中
国—东盟关系雅加达论
坛：纪念中国加入《东
南亚友好合作条约》20
周年”在印尼雅加达举
行 。 今 年 是 “ 一 带 一
路”倡议提出10周年，
出席活动的中国外交部
前副部长、前驻美大使
崔天凯在接受中新社记
者采访时表示，“一带
一路”倡议将会给世界

经济提供更多的发展机
会。崔天凯说：“一带
一路”倡议已经提出10
周年，现在越来越多的
事实证明“一带一路”
是一个为了大家共同发
展、共同繁荣的一个倡
议 ， 在 中 国 与 东 盟 之
间、中国与印尼之间也
做了很多这样的事情，
包括印尼正在建设的雅
万高铁，希望它很快就

能通车。崔天凯还说，
相信随着时间的推移，
越来越多的国家会越来
越多地享受到“一带一
路”倡议给大家带来的
共同发展机会和利益，
我们会越做越好，这样
会 造 福 不 光 是 沿 线 国
家、不光是参与具体项
目的国家，会越来越多
给整个地区、甚至给世
界经济提供更多的发展

机会，会让更多发展中
国家抓住现在世界经济
转型，很多经济、很多
产业在更新换代的机会

发展起来，这也是“一
带一路”倡议的初衷。(
李志全 制作 王嘉怡）

来源：中国新闻网

崔天凯：“一带一路”会给世界经济
提供更多发展机会

国际大奖赛“春天的
旋 律 ” 印 尼 区 的 导
演。他今天特意请来
总 统 府 电 视 摄 像 师
拍摄了这场活动的全
过程，准备编辑制作
好之后发布在互联网
上。

正午时分，大家

纷纷来到别墅外的菜
园，开始端午节“立
蛋”求好运的游戏节
目。人们手拿鸡蛋，
小心翼翼在地上尝试
把蛋直竖着立起来，
每成功立起一个，都
会引发一片欢呼。

游戏结束，几位

华人歌手开始在大厅
演 唱 ， 歌 声 优 美 动
听，观众陶醉其中。
此时粽子已经煮熟，
诱人的香味令人垂涎
欲 滴 ， 大 盘 端 上 桌
来，大家品尝时在惊
叹声中全都竖起大拇
指。

这 是 历 史 的 味
道，这是故国家园的
味道，这是海外华贤
坚守传承的传统文化
的味道！希望未来有

更多年轻一辈参与其
中，了解中华习俗魅
力并将其发扬光大。

（ 小 天 图 文 报
道）

众人在菜园进行的“立
蛋”游戏。

印尼龙狮协会等社团举办端午文化节活动热闹非凡
巴达维菜园粽香四溢笔走龙蛇助兴中华传统习俗(下)

丘昌仁在其毛笔字习作前，
回顾少年时代在家乡楠榜过
端午节的往事。右边是他的

夫人万素娟女士。

活动结束，部分参与者在菜园别墅
合影留念。


